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Кто они такие?

  

Это наши эмигранты, уехавшие в 70-е годы 20 века.

  

Они со мною учились, ходили в институт.

  

Любимым их делом было рассказать анекдот про Советский Союз и сообщить о своей
мечте уехать в Штаты.

  

Вот они уехали в Штаты.

  

Но они и там не стали законопослушными.

  

Помните фильм, по моему назывался, «на Дерибасовской хорошая погода», или что-то
наподобие этого, где играл главную роль Крамаров.

  

Он был недоволен «Советскими порядками», уехал в Штаты и первым делом вышел на
забастовку против их правительства.

  

Советский журналист, увидев его в толпе демонстрантов, идущего с плакатом,
спрашивает его, почему мол он и здесь против правительства?

  

«Герой», которого играл Крамаров, отвечает, что ему без разницы, против кого идти».
Главное «я против».
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Так кто же такие эти «новые американцы»?

  

Они, я бы сказал, есть выходцы из СССР, которые оказались в волне эмигрантов 1970-х.

  

Начиная с 1970 по 1980 год, в СССР «разрешили» уехать тем, кто недоволен жизнью в
СССР.

  

Таких оказалось много.

  

В основном они уехали в Штаты и в Израиль.

  

Но не прижились там!

  

Ни один из уехавших в то время, не остался доволен жизнью Запада.

  

Им хотелось, чтобы жизнь там была как туристическая поездка в Турцию, в гостиницу
пять звезд «все включено»!

  

«Ем и пью сколько хочу, одеваю что хочу» - был главный лозунг уезжавшего.

  

Повторяю, что они там себя не нашли. Ни один человек не нашел себя на Западе, если
не считать пару молодых красивых женщин, вышедших замуж за богатых стариков.

  

Да, они живут и неплохо, на деньги, оставшиеся от этого богатого старика, которого
уже давно нет…
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Наши женщины это часто практикуют.

  

Но их можно по пальцам пересчитать.

  

А в основном-то, все кто уехал были дельцы советского ширпотреба.

  

Они и умели только, бензин на заправках разбавлять или мясо продавать всю тушу по
цене 1 сорта!

  

Любая туша имеет три сорта, а они, наши эмигранты, принесли на Запад, понятие
«пересортица» или «обсчитал».

  

Так на Западе не работают, поэтому они там не прижились.

  

Дети, родившиеся там, другого не видели, поэтому дети там отучились, а родители их,
бывшие советские эмигранты все вернулись…

  

Там то надо работать, или жить на пособие, которого, явно не хватает нашему
соотечественнику, привыкшему тратить деньги больше, чем их миллионеры.

  

А мы в СССР жили и не знали, что мы живем лучше западных миллионеров.

  

У каждого была своя квартира, так как само государство заботилось о своих гражданах.
Каждый имел право на отдых, гарантированное конституцией. Каждый имел право на
бесплатное образование и каждый имел гарантированное право на бесплатное лечение!

 3 / 8



Новые Американцы

Автор: Administrator
17.04.2014 17:15 - Обновлено 21.08.2014 16:13

  

Сейчас на Западе и в России за все надо платить: - лечение, образование, квартира,
земля, детский сад и так далее и тому подобное.

  

То есть нашим уехавшим всего хотелось на халяву.

  

Там халявы не бывает.

  

Я не знаю и не судачу, хорошо это или плохо. Я констратирую факты.

  

Единственное, что нужно было советскому человеку с самого детства – хорошо учиться!

  

Это завещал Великий Ленин!

  

Разве можно Ленина сравнить с президентом какой-нибудь страны?

  

Я бы этого не делал, так как Ленин придумал фантастический строй, сказочный, когда
человек хорошо выучившись в любой школе, любого села, деревни, поселка имел
уровень лучшей западной школы.

  

Я родился в глухом казахстанском селе, где вокруг была одна степь.

  

Пишу я и считаю не хуже именитых.

  

Вот о чем я говорю.
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А говорю я, что все эти недовольные из невероятно большого СССР, сначала уехали на
Запад, там у них не получилось жить ничего не делая и все они, вернулись.

  

Вернулись уже в Россию, так как СССР – распался.

  

Но они бы и в СССР вернулись, не распадись он.

  

И это не от того, что на Родину потянуло!

  

Все они уехали на Запад со всех Союзных Республик, а вернулись в Москву!

  

То есть, это уже третье для них страна.

  

Была Украина, Узбекистан, уехали в Штаты, а вернулись в Москву! Они ее считают –
Родиной!

  

Их родина там, где все – нахаляву!

  

Вот почему они «коммунизм» то построили, устроив «Октябрьскую революцию 1917
года».

  

Но опять-таки «они» не любят идти против течения.

  

А любая революция усиливает течение в десятки и сотни раз.
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Поэтому, плыть против течения всегда тяжелее, чем по течению.

  

Итак, они вернулись!

  

Сначала – уехали!

  

Теперь – вернулись!

  

А удовлетворения от сделанного у них нет! И не будет!

  

Теперь они недовольны нашей политикой и вставляют свои «пять копеек» в развитие
школьного образования и политики нашего государства.

  

Их «пять копеек» для нас мелочи»

  

У нас Великая Держава!

  

Со своими морями и океанами.

  

У нас много своих денег, отечественных, на которые мы сами все купим.

  

У нас богатые недра, своя Академия Наук, не уступающая ни одной западной науке.
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Мы есть Родина Ломоносова и Гагарина.

  

Наука и Космос есть наше!

  

Уверен я, что хлеб и мясо можно сделать из воздуха или воды (морской).

  

Вся таблица Менделеева есть в Мировом Океане.

  

Наука нам даст технологии, как из воздуха или грунта, или воды отобрать все вещества,
из которых состоит мясо и сделать его в фабричных или заводских условиях, чтобы не
забивать живой скот и не проливать их кровь (кровь животных).

  

Вот к чему надо стремиться.

  

А по поводу трудиться, я Вам скажу, что мы не любим трудиться.

  

Вот простой пример, читаю сегодня: - «Саудовская Аравия соединится с Бахрейном
железной дорогой».

  

И сразу после заголовка: - «несколько турецких, американских компаний обозначили
свой интерес к прокладке железной дороги, стоимость которой 4,5 миллиарда долларов.

  

Там за эти деньги (большие деньги) готовы работать, а нам надо на халяву.

  

Зачем нам свои футболисты, когда их можно купить?
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Зачем нам производить хорошие машины, когда их производят Германия и Англия?

  

А я все-таки считаю, что наша страна еще даст своих Ломоносовых, Менделеевых,
Гагариных, Сайтиевых, Карелиных.

  

Недаром японцы говорят, что «в России все, что делают «не руками», делают хорошо»!
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